

modo, pero ante todo habéis sido hombres que se encontraron en alguna parte del mundo y que fundaron una casa para cantar allí su canto; y a esta casa la llamáis *Sur*.

El lirismo del escritor francés ha encontrado en el nacimiento de la revista argentina una ocasión magnífica para confeccionar un poema augural.

Otras colaboraciones que hacen de este número de *Sur* una primicia de selección espiritual son las debidas a las plumas de Alfonso Reyes, Eugenio d'Ors, Ernesto Ansermet, Jules Supervielle, Jorge Luis Borges, unos fragmentos interesantísimos del epistolario de Ricardo Güiraldes; y acertadas y sagaces notas de Victoria Ocampo, Enrique Bullrich, Francisco Romero, Guillermo de Torre.

TRES ENSAYOS DE VERDADERO INTERÉS

Ya cuenta más de un año esta publicación que ha realizado en nuestro país una obra altamente interesante. Los fundadores y mantenedores de ella han hecho su labor aislados de toda publicidad y de todo reclamo. En forma anónima y desinteresada, los folletos de *Tres ensayos* han aparecido mensualmente con toda regularidad, siempre superándose y contando con el favor creciente del público. Se han tratado en ellos los más complejos problemas que agitan la hora presente de la cultura mundial, y las firmas que han aparecido gozan casi todas de repu-

tación consagrada. Un par de reparos podría hacerse y es que hasta ahora se ha dado en sus páginas una preferencia demasiado exclusivista a ciertos problemas biológicos, y a los de otro orden mirados desde el punto de vista biológico, y en segundo lugar, que la gran mayoría de los autores, por no decir todos, son norteamericanos, ingleses o alemanes, es decir, originarios de países sajones. Una mayor variedad en la selección de los temas y la ocasión de que el espíritu latino se manifieste en sus columnas, podrán hacer de *Tres ensayos* el mejor esfuerzo en pro del adelanto cultural chileno.

De todos modos, la obra realizada ya marca una voluntad decidida al servicio de una ennoblecedora idealidad. Por ello, sus anónimos mantenedores merecen el bien de los chilenos.

MEMENTO

*L'esprit international*, de Octubre pasado, trae además del artículo que hemos reseñado, interesantes trabajos de Henry de Jouvenel, Otto Hoesch y Tsen Tsou Ming. El de este último, sobre la situación política china, revela profundo conocimiento y certero criterio para apreciar los acontecimientos.

El último número de la *Revue de Philosophie* contiene interesantes colaboraciones sobre la «Atención» del Dr. Dwelschauvers, y «Eugenismo» del Dr. Grimbert, que reseñaremos detalladamente en el próximo número de ATENEA.

En *La Revue de Paris*, correspon-